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第３回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年３月２２日（火） 午前１０時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 体 育 課 長 補 佐 長 澤  奨 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午前１０時００分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第３回教育委員会を開会す

る。 

はじめに、会議録の承認について、第２回教育委員会定例会会議

録と３月臨時教育委員会の会議録は、事前に各委員に配布され、既

に確認いただいていると思われるが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 市議会３月定例会報告 資料に基づき報告。 

３ ３月校長会の教育長指示伝達について 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 

質問等なければ、各委員から小中学校の卒業式の様子について、

感想等お話しいただきたい。 
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仲原委員 東小の卒業式に行きましたが、歌がとても素晴らしかった。 

川上委員長職務代

理者 

八坂中は卒業生８名でしたが、少人数ならではの暖かい式であっ

た。西小は伝統校らしく、粛々と式が行われ、卒業生を送り出して

いました。 

荒井教育長 南小は離任式もあり、先生との別れを惜しむ児童の姿に感動した。

仁中は、粛々と式が行われた。 

藤井委員長 久しぶりに北小の卒業式に行ったが、児童数が減っていることを

実感した。一中は生徒の雰囲気が締まっていて、整然と式が行われ

た。小中共に式の内容も児童生徒の様々な歌を取り入れ工夫してい

る。このため時間も長く、１年生などは大変かと心配したが、最後

まで整然としていた。 

仲原委員 美麻小中は小さい学校であり、全ての生徒をよく知っているため

感動した。 

勝野学校教育課長 八坂小は小さい学校であり、一人一人丁寧に名前を呼び、きめ細

かな式であった。安曇養護学校の卒業式に出席した。短時間ではあ

るが、良い式であった。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、報告事項に入る。 

報告第４号区域外就学の承認について、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 この件について、質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

報告第５号就学判断を要する児童・生徒の就学決定について、説

明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明が終わった。質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議事に入る。議案第１１号大町市奨学金貸与規則の一部を

改正する規則の制定について、説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 只今の説明に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 



- 3 - 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議案第１２号大町市指定文化財の指定について、説明をお

願いする。 

竹内生涯学習課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 只今の説明に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

よろしいか。それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議案第１３号平成２８年４月１日付教育委員会職員の人事

異動について、説明をお願いする。 

荒井教育長 資料に基づき説明 

藤井委員長 よろしいか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、議案第１４号公民館長の任命について、説明をお願いする。 

荒井教育長 資料に基づき説明 

藤井委員長 よろしいか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

議事は以上で終了する。続いて、協議事項に入る。平成 28 年度き

らり輝く協働のまちづくり事業助成金公開審査会審査員の推薦につ

いて、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明 

 〔協議の結果、藤井委員長を推薦することに決定〕 

藤井委員長 次に、新屋内運動場建設工事の基本設計について、説明をお願い

する。 

長澤体育課課長補

佐 

資料に基づき説明 

藤井委員長 質問等あるか。 

工事期間中における利用者、競技会等行事への支障はどうか。 

長澤体育課課長補

佐 

駐車場が狭くなるが、旧柿ノ木市営住宅跡地をアルプスマラソン

時と同様に、駐車場として使用し、対応する。 

藤井委員長 もう１点、屋根に雪が積もらず、屋根雪が落ちる設計なのか。 

長澤体育課課長補

佐 

基本的には、屋根から雪が落ち、積もったまま、除雪しないで済

む設計としているが、場合によっては、除雪対応する。 

藤井委員長 屋根雪が落ち駐車中の車への影響はないか。 

長澤体育課課長補

佐 

屋根雪が落ちる両側には、堆雪スペースとして緑地帯を設けてい

る。また、冬期間における施設周りの駐車スペースについては、屋
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根雪が心配される場所は、閉鎖する予定である。 

黒田委員 屋根雪が氷になり、落ちる時に屋根を傷つけるので、設計時に考

慮しておいてほしい。 

長澤体育課課長補

佐 

設計事務所と打合せさせていただく。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、７の連絡事項、当面する日程について、お願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 日程についてよろしいか。 

その他、全体を通して何かあるか。 

それでは、以上で第３回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午前１１時１５分≫ 


